



あ

さ

ひ



全国に緊急事態宣言！！宮崎県では11日から31日まで県独自の「強い警戒態勢」に移行するとの表明がありました。「新しい生活様式」の徹底！！色々な聞きなれない言葉の不安や自粛生活でストレスを多く感じていることだと思います(@\_@;)ここを何とか乗り越え、また、皆で楽しく作業や外食、遠足、旅行に行きたいね☆それを、目標にもう少しだけ我慢して・・・感染予防に皆で頑張りましょう＼(～o～)／



☆女子会 カラオケ☆

今日は～休みの日で～す(^^♪

「草がはえちよい」

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

「どっさい」  
「とった！」

洗濯支援

洗剤は1杯？

鯉がたくさん、泳いでる  
見て見て！！

(園近くの池)  
(イメージ画像)

外の空気はおいしいね)~o~(

△外泊、外出自粛が2ヵ月余り・・・入所利用者の休日は散歩やカラオケ♪洗濯支援、居室支援、花壇の草取り、各担当で工夫して余暇支援を行い♡のんびり～ゆっくり～過ごす日もあります(\*^^)v家族会の皆様、ご心配でしょうが...楽しく日々過ごしています＼(ノ^ノ)／



○5月15日(金) 工賃支給日

※ 今月の休み

3日 4日 5日 6日 10日 17日 24日 30日 31日  
9日間の休みになります。



← 栗の木を250本植えました。3～5年後☆みんなで収穫しようね(。o。)

お知らせ

先日の文書でもお知らせ致しましたが、5月の体育祭は延期(未定)させていただきます。

